

## Anggota DPRD DKI Minta Kemendagri Tegur Anies Baswedan

JAKARTA (IM) - Anggota DPRD DKI Jakarta, Gilbert Simanjuntak menyindir Gubernur Anies Baswedan yang tidak pernah lagi hadir dalam rapat paripurna DPRD. Gilbert meminta Kementerian Dalam Negeri (Kemendagri), Badan Pemeriksa Keuangan (BPK), dan Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) agar menegur Anies.

Masalah ketidakhadiran Anies dalam rapat dengan DPRD itu diungkit Gilbert setelah Anies mengklaim Jakarta International Stadium sebagai mahakarya, namun tidak menyinggung peran gubernur sebelumnya.

Anggota Komisi B DPRD ini mengatakan, Anies tidak pernah menghadiri rapat paripurna dengan DPRD, termasuk rapat Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) dengan DPRD.

"Ini sesuatu yang kurang etis," kata Gilbert Simanjuntak dalam keterangan tertulis. "Sebaiknya Kemendagri, BPK, dan KPK, juga menegur Gubernur yang tidak pernah hadir dalam rapat paripurna DPRD."

Gubernur DKI Jakarta itu memang kerap tidak hadir dalam dalam rapat paripurna DPRD DKI. Pada rapat tentang Laporan Keterangan Pertanggungjawaban (LKPJ) 2021, 25 April lalu, dia diwakili Wakil Gubernur DKI Ahmad Riza Patria.

Sebelumnya, Anies juga tidak hadir rapat paripurna pembahasan LKPJ pada 6 April 2022. Dia juga diwakili

oleh Riza Patria.

Menurut anggota dewan dari Fraksi PDIP itu, mangkirnya Anies dari rapat dengan DPRD adalah sesuatu yang tidak etis. Sama halnya ketika Anies menghapus program OK Oce Sandiaga Uno, yang sebagian besar didanai oleh Sandiaga.

Dia juga menyoroti narasi yang menyerang Pemerintah Pusat saat awal pandemi, hingga klaim JIS sebagai mahakarya yang terkesan untuk kampanye Pilpres 2024.

"Menyebutkan JIS mahakarya dengan kata-kata yang sudah ditata, tetapi tidak menyebutkan sumbangsih mereka yang terlibat sejak awal adalah juga tidak beretika," ujarnya.

Gilbert membeberkan bahwa pembangunan JIS hampir mangkrak hingga Pemerintah Pusat turun tangan dengan menalangi 80 persen biaya pembangunan. Rencana pembangunan JIS juga sudah digodok sepuluh tahun lalu oleh para gubernur sebelumnya.

"Sebaiknya ucapan mahakarya kemarin diikuti juga permintaan maaf kepada para korban banjir, mereka yang tidak memiliki rumah yang layak, korban kebakaran tanpa rumah, dan kegagalan memenuhi janji kampanye," kata Gilbert.

Sebelumnya, Anies Baswedan menyebut JIS sebagai mahakarya anak negeri saat Salat Id di pelataran luar stadion yang terletak di Kelurahan Papanggo, Tanjung Priok, Jakarta Utara, pada 2 Mei lalu. ● yan

# 4 | Metropolis

FOTO: ANT



## BUS WISATA GRATIS DI JAKARTA

Warga antre untuk masuk ke dalam bus wisata gratis Transjakarta di Jakarta, Rabu (4/5). PT Transportasi Jakarta (Transjakarta) mengoperasikan bus wisata gratis selama libur Lebaran yang beroperasi mulai pukul 10.00 hingga 21.00 WIB.

## PEMROV DKI TIDAK MELAKUKAN OPERASI YUSTISI

# Diprediksi 50 Ribu Pendatang Baru Masuk Jakarta Selama Arus Balik

Tidak ada operasi yustisi untuk para pendatang ke Jakarta karena Jakarta milik semua, milik seluruh warga negara Indonesia, siapa aja bisa bekerja di Jakarta," kata Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil DKI Jakarta, Budi Awaludin.

dari periode 2018-2021," kata Budi.

Ia memperkirakan total pendatang tahun ini akan sama dengan total pendatang 2019 atau sekitar 150 ribu-180 ribu orang.

Adapun pendatang baru terbanyak biasanya terjadi pada masa arus balik Lebaran atau pada Mei untuk tahun ini. "Jumlah kedatangan terbanyak terjadi saat bulan arus balik Lebaran," papar Budi.

bekerja di Jakarta," kata Budi Awaludin.

Disdukcapil DKI telah menyiapkan aplikasi untuk mendata para pendatang baru. Mereka juga bisa mendatangi fasilitas pendataan warga di RT, RW, Kelurahan, atau fasilitas Disdukcapil DKI.

"Kami siapkan aplikasi data warga bagi pendatang

baru. Pendatang bisa melapor ke Pak RT dan Pak RW akan menginput dalam aplikasi data warga," ujarnya.

Pendatang baru juga bisa mendatangi loket pelayanan Dukcapil di Kelurahan atau Kecamatan. Selain itu, pihak Dukcapil juga akan melakukan layanan jemput bola ke RW di Kelurahan. ● yan



FOTO: ANT

## LIBURAN IDUL FITRI

### DI JAKARTA AQUARIUM DAN SAFARI

Pengunjung menyaksikan penguin (Spheniscidae) berparade di Jakarta Aquarium dan Safari, Jakarta, Selasa (3/5). Warga Jakarta dan sekitarnya memanfaatkan libur lebaran untuk berekreasi bersama keluarga ke tempat-tempat wisata di Ibu Kota.

## Pasar Agung Kota Depok Jadi Lautan Sampah

DEPOK (IM) - Sampah menumpuk di Pasar Agung Kota Depok. Sampah itu menggenangi dan tingginya hampir satu meter.

Pegawai ketertiban Pasar Agung, Dede Supriyatna mengakui sampah tersebut tiga pekan tidak diangkat sehingga menumpuk dan berserakan ke badan jalan serta tembok bangunan pasar.

Selain memperburuk lingkungan, lanjutnya, bau menyengat yang ditimbulkan juga mengganggu pedagang dan konsumen.

"Sampah-sampah yang menumpuk dan berserakan antara lain sampah bekas tutup, sayuran, tulang daging ayam, tulang daging sapi, plastik, dan kayu bekas," katanya, Rabu (4/5).

Dikatakan, sampah yang menumpuk dan berserakan itu banyak dihindangi lalat. Sampah, tidak hanya di Tempat Pembuangan Sementara (TPS), yang berada di pojok bagian sebelah timur.

"Sampah juga berserakan di tembok-tembok bangunan pasar dan tangga gerbang sehingga para pembeli sangat kesulitan belanja karena

terhalang," tuturnya.

Seorang pembeli, Rustandi, mengeluhkan sampah yang menumpuk dan berserakan mengelilingi Pasar Agung.

"Tugas Kepala Pasar dan Kepala Tata Usaha Pasar sebenarnya apa? Kok sampah menumpuk dan berserakan serta menutup tangga gerbang tidak diangkat. Apa senang masyarakat jatuh sakit. Bukannya Kepala Pasar dan Kepala Tata Usaha Pasar digaji pemerintah?" kecamanya.

Rustandi mengaku kepalanya pening keika mencium bau busuk sampah di tangga gerbang bagian sebelah timur pasar tersebut.

"Bagaimana Pemerintah bisa meningkatkan pendapatan asli daerah (PAD) pasar, sementara pasarnya sangat kumuh dan banyak sampah dan lalat-lalat," serunya.

Selain Pasar Agung, tumpukan sampah juga terpancang di Pasar Sukatani, Kota Depok. Bedanya, tumpukan sampah di Pasar Sukatani tidak separah di Pasar Agung.

Tumpukan sampah di Pasar Sukatani terlihat di depan pasar yang bersebelahan dengan jalan umum. ● yan

JAKARTA (IM) - Kepala Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Dukcapil) DKI Jakarta, Budi Awaludin memperkirakan 50 ribu pendatang baru akan masuk selama arus balik Lebaran 2022.

"Kami perkiraan Mei ini terjadi lonjakan 20 ribu sampai 50 ribu pendatang baru di Jakarta," kata Budi Awaludin saat dihubungi, Rabu (4/5).

Berdasarkan data pelayanan dokumen kependudukan, Disdukcapil DKI Jakarta melihat grafik pendatang baru mengalami penurunan selama dua tahun sebelumnya. Angka itu turun jika dibandingkan

dengan data pada 2018 dan 2019.

"Penurunan pada 2020 dan 2021 disebabkan karena kondisi Covid-19," kata dia.

Pada tahun 2021, total pendatang baru ke Ibu Kota berjumlah 138.740 orang. Jumlahnya memang lebih tinggi dari 2020 dengan 113.814 pendatang baru.

2019 adalah tahun tertinggi pendatang baru yang masuk Jakarta selama empat tahun terakhir, yakni 169.778 orang, dibandingkan tahun 2018 yang mencapai 151.017 orang.

"Tahun 2019 adalah jumlah pendatang baru tertinggi

## Pemrov DKI Harus Bangun Kembali Rumah Korban Kebakaran Pasar Gembong

JAKARTA (IM) - Anggota DPR RI dari daerah pemilihan (dapil) Jakarta Timur, Anis Byarwati meminta Pemerintah Provinsi DKI Jakarta membangun kembali rumah warga terdampak kebakaran Pasar Gembong, Jatinegara, Jakarta Timur.

Sebab, menurut Anis, warga sudah lama mendiami lokasi tersebut dan mendesak rumahnya segera diperbaiki. "Saya berharap Pemprov DKI Jakarta sesuai keinginan warga membangun kembali rumah para korban kebakaran, namun begitu dia mengatakan pembangunannya sesuai tata kelola lingkungan, saya juga berharap warga untuk bersedia mau bekerja sama dengan

Pemerintah agar rumahnya dibangun lebih layak, lebih sehat, higienis dan tertata rapi," ujar Anis saat meninjau lokasi kebakaran Pasar Gembong, Jakarta Timur, beberapa waktu lalu.

Menurut Anis, Pemprov DKI Jakarta bersama dengan unsur kecamatan, kelurahan harus bahu-membahu sebaik mungkin agar rumah yang terbakar ditata dan dapat dibangun kembali.

"Mudah-mudahan keinginan Bapak/Ibu dapat didengar bapak Gubernur Anies Baswedan dan Pak Wagub Riza Patria, beliau saya yakin terenyuh atas musibah ini. Karena membantu warga sudah menjadi kewajiban pemerintah," imbuh politikus PKS ini.

Dalam kunjungannya, Anis didampingi unsur Muspida, seperti Wakil Camat Jatinegara, Endang, Sekretaris Kelurahan Agung, Ketua RW 001 Saiman dan segenap tokoh masyarakat.

Wakil Camat Jatinegara, Endang pada kesempatan yang sama mengatakan, pihaknya akan membantu membangun kembali rumah korban kebakaran. Namun pembangunannya

harus disesuaikan dengan kepemilikan lahan dan penataan lingkungan yang baru.

"Insya Allah akan dibangun kembali, namun akan disesuaikan dengan kepemilikan tanahnya, karena status tanah di sini tanah garapan yang sudah diaktejualbelikan, nanti akan ada pendataan ulang dari kelurahan, karena bangunan yang terbakar kepemilikannya lebih dari tiga orang, ada tiga lantai dari bawah ke atas status kepemilikan tanahnya berbeda beda," katanya.

Untuk diketahui kebakaran hebat melanda kawasan Pasar Gembong di RW 01, Kelurahan Cipinang Besar Utara, Kecamatan Jatinegara, Jakarta Timur pada Minggu (24/4) lalu, sekitar pukul 21.00 WIB. Api berhasil dilokalisir sekitar pukul 23.00 WIB. Dampaknya, sekitar 400 bangunan yang dihuni 1.000 jiwa ludes terbakar, sehingga kerugian ditaksir mencapai Rp1,5 miliar. ● yan

## Taman Impian Jaya Ancol Kedatangan Pengunjung 55 Ribu Orang per Hari

JAKARTA (IM) - Pengelola Taman Impian Jaya Ancol memperkirakan jumlah pengunjung mencapai rata-rata 55 ribu orang per hari selama masa libur Lebaran tahun ini. Hal tersebut realistis lantaran pada hari kedua dan ketiga libur Lebaran, objek wisata tersebut dikunjungi 70 ribu orang.

"Hari kedua kemarin menjadi yang tertinggi selama Ancol beroperasi di masa pandemi. Itu jumlah pengunjung sebanyak 70 ribu pengunjung," ujar Corporate Communication Taman Impian Jaya Ancol, Ariadi Eko Nugroho saat dikonfirmasi di Jakarta, Rabu (4/5).

Untuk hari ini, jumlah pengunjung di Taman Impian Jaya Ancol mencapai 32 ribu orang hingga pukul 10.00 Wib. "Hari ini jumlah pengunjung cukup banyak dan mayoritas kunjungan ke empat titik kawasan pantai, yaitu Lagoon, Symphoni of The Sea, Pantai

Indah dan juga Pantai Festival," kata dia.

Untuk mengantisipasi lonjakan pengunjung itu, pihaknya telah melakukan beberapa persiapan seperti membuat pos pengamanan dan pengalihan arus lalu lintas di area Ancol. "Pengunjung yang masuk kami arahkan menuju areal barat atau Dufan dan Pantai Festival karena di sana kami ada sugaha acara menarik sehingga pengunjung bisa memasuki area tengah dan pantai timur," kata dia.

Dari segi keamanan, pihaknya juga sudah berkoordinasi dengan Polres Jakarta Utara, Kodim dan Satuan Polisi Pamong Praja Kota Jakarta Utara untuk melakukan penjagaan di wilayah Ancol.

"Kami juga berkolaborasi dengan TNI Polres Satpol PP untuk membantu keamanan, termasuk jadi tim Satgas Covid-19 juga dengan total kurang lebih 300 personel," kata dia. ● yan

## Pendaftaran DTKS 2022 Tahap II di DKI akan Dibuka

JAKARTA (IM) - Pendaftaran Data Terpadu Kesejahteraan Sosial (DTKS) tahun 2022 tahap II di Provinsi DKI Jakarta, akan dibuka. Pendaftaran akan dimulai pada 9-28 Mei 2022, dari jadwal semula 1-20 Mei karena berbarengan dengan cuti bersama dan Hari Raya Idul Fitri.

Dikutip akun Instagram resmi milik Humas Pemerintah Provinsi (Pemprov) DKI Jakarta, @dkijakarta, pendaftaran DTKS itu dilakukan daring melalui laman <https://dtkes.jakarta.go.id/>. Khusus bagi warga yang mengalami kendala mendaftar online, bisa datang ke kelurahan sesuai domisili dengan membawa fotokopi Kartu Tanda Penduduk (KTP) dan Kartu Keluarga (KK).

Pendaftaran secara online, warga dapat mengunjungi situs <https://dtkes.jakarta.go.id/>. Bagi yang belum memiliki akun, warga dapat membuat akun baru terlebih dahulu.

Setelah itu, login menggunakan akun yang sudah dibuat. Kemudian, pilih menu pendaftaran serta masukkan data diri, anggota keluarga, dan informasi rumah tangga ke dalam sistem, lalu kirim.

"Satu akun dapat digunakan untuk mendaftarkan beberapa keluarga," demikian informasi dalam unggahan @dkijakarta, Rabu (4/5).

Namun, Pemprov DKI Jakarta menegaskan beberapa kriteria rumah tangga yang tidak dapat diusulkan. Hal itu di antaranya, warga ber-KTP

non-DKI, tidak berdomisili di DKI Jakarta, ada anggota rumah tangga yang menjadi pegawai tetap BUMN, PNS, TNI, Polri, atau pun anggota DPR/DPRD, rumah tangga memiliki mobil, rumah tangga memiliki tanah/lahan dan bangunan dengan NJOP di atas Rp 1 miliar, sumber air utama yang digunakan rumah tangga untuk minum adalah air kemasan bermerk (tidak termasuk air isi ulang), serta dinilai tidak miskin oleh masyarakat setempat.

Tahapan setelah sosialisasi dan pendaftaran, dilanjutkan dengan pengolahan data 1 dan pemadanan dana dengan Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil serta Badan Pendapatan Daerah. Kemudian, masuk ke tahap pengolahan data 2 dan musyawarah kelurahan. Tahapan berikutnya, pengolahan data 3 dan penetapan daftar sasaran tetap. Lanjut dengan penginputan dalam aplikasi SIKS-NG sampai pada tahap penetapan DTKS oleh Kementerian Sosial Republik Indonesia.

DTKS adalah acuan dalam pemberian bantuan sosial untuk pemenuhan kebutuhan dasar, baik bersumber anggaran belanja dan pendapatan negara (APBN) maupun anggaran belanja dan pendapatan daerah (APBD). Bantuan dari APBN berupa PBI, PKH, dan BPNT, sedangkan bantuan dari APBD berupa KIJ, KPDI, KAJ, KPAR, KJP Plus, dan KJMU. ● yan



FOTO: ANT

## LIBUR LEBARAN DI TEBET ECO PARK

Warga mengunjungi Tebet Eco Park di Jakarta, Rabu (4/5). Warga Jakarta dan sekitarnya memanfaatkan libur Idul Fitri 1443 H untuk berekreasi bersama keluarga ke tempat-tempat wisata di Ibu Kota.

POWER AUCTION		LELANG OTOMOTIF		TERBUKA UNTUK UMUM
PT. POWER ASETINDO SELARAS melalui Pejabat Lelang Kelas II wilayah DKI Jakarta akan melaksanakan Lelang Non Eksekusi Sukarela atas barang bergerak berupa RATUSAN UNIT MOBIL & RATUSAN UNIT MOTOR yang terdiri dari berbagai merk dan tipe, pada:				
OPEN HOUSE	WAKTU OPEN HOUSE	LELANG	WAKTU LELANG	SYARAT & KETENTUAN LELANG :
Selasa - Rabu, 10 - 11 Mei 2022	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 12 Mei 2022	11.00 s.d Selesai	1. Peminat LELANG MOBIL & MOTOR diwajibkan menyertakan uang jaminan sebesar: - Rp. 5.000.000,- (lima juta rupiah) untuk 1 NPLP MOBIL - Rp. 1.000.000,- (satu juta rupiah) untuk 1 NPLP MOTOR
Selasa - Rabu, 17 - 18 Mei 2022	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Kamis, 19 Mei 2022	11.00 s.d Selesai	2. Kondisi kendaraan yang akan dilelang adalah sebagaimana adanya ("as is")
Senin - Selasa, 23 - 24 Mei 2022	09.00 WIB s.d 17.00 WIB	Rabu, 25 Mei 2022	11.00 s.d Selesai	3. Uang jaminan dan penitipan diotorisasi ke rekening a/n PT. Power Asetindo Selaras A/C no. 5710999971 di BCA cab. Kijal Carling, Jakarta Pusat
4. Apabila pemenang tidak terpenuhi dalam jangka waktu 5 (LIMA) hari setelah lelang maka pemenang lelang dimintakan wapresiasi dan uang jaminan akan hangus				
5. Informasi lebih lanjut dapat menghubungi PT. Power Asetindo Selaras. Telp : +62 21 2163303 atau melalui email : powerteam@power-auction.id				
LOKASI OPEN HOUSE & LELANG				
Jl. Pelaya Raya No.39 RT. 07 RW.08, Petukangan Utara, Kec. Pesanggrahan - Jakarta Selatan				
Jakarta, 5 Mei 2022 PANITIA LELANG				